

Nous proposons aux élèves de sixième qui le souhaitent, de rédiger une lettre qui sera conservée (fermée) au CDI pendant trois ans et qu'ils pourront récupérer lorsqu'ils seront en troisième.

Lettre à soi-même

C'est ta première année au collège où tu vas vivre de nombreux changements, apprendre beaucoup de nouvelles choses, te faire des amis pour la vie, grandir...

Veux-tu écrire une lettre que tu n'ouvriras qu'en troisième ?

Bien sûr, personne d'autre ne la lira et **elle sera conservée précieusement au CDI pendant trois ans.**

Ecris tout ce qui te vient à l'esprit : tes espoirs, tes bonheurs, tes doutes, ta vie au collège, l'avenir que tu imagines... Tu remettras cette lettre au professeur documentaliste ou à ses assistantes, lorsque tu viendras au CDI avec ta classe.